

Sara de Giorgi

Mein Arbeitsweg führte vom KV übers Marketing bis zum Wein, sowohl im In- wie auch im Ausland. Meistens war ich Arbeitnehmerin, manchmal selbständig, ab und zu auch beides gleichzeitig.

Aktuell wirke ich in der Weinhandlung cantina del mulino und im Berner Generationenhaus.

Ich mag es, Menschen und Produkte miteinander zu vernetzen, bin gerne Teil einer Gemeinschaft und will dazu beitragen, dass Slow Werke eine Bühne und somit mehr Sichtbarkeit erhalten.

Nun freue ich mich, mich für die Wahl in den Vorstand von Slow Food Bern zur Verfügung zu stellen.